
Herr Winterhagen vom Seniorenbeirat berichtet von einem Treffen des Netzwerkes 55plus zur 
Organisation gegenseitiger Hilfeleistung. Dieses Netzwerk habe bereits die ersten Hilfsanfragen 
sowie Angebote erhalten. 
Aufgrund des mangelnden Personals wird dringend ein Koordinator gesucht. 
 
Dr. Rieger bitte für die SPD Fraktion um Prüfung, ob der Ausschuss weiterhin in gleicher 
Häufigkeit stattfinden muss. 
Der Ausschussvorsitzende sagt, dass die Häufigkeit der Sitzungen abhängig sei von den zu 
beratenden Themen und je nach Anfragen könne es durchaus auch zu weniger Sitzungen 
kommen. 
 
 


